

Petit déjeuner au restaurant municipal

Samedi 28 mars, avait lieu à La Pouëze le petit-déjeuner de l'école Anne Frank, organisé en partenariat avec le foyer culturel laïc. Le succès est toujours aussi réel avec cette fois 180 repas servis par les élèves. Les bénéficiaires serviront à différents voyages pédagogiques. «*Les CM1 et CM2 auront droit à un séjour de trois jours en Normandie, au programme, Mont Saint-Michel, plages du débarque-*

ment, Cherbourg. Les autres classes iront visiter le musée de l'ardoise à Trélazé, le château d'Angers, une carrière de falun...», expliquent Richard Rousse directeur et Virginie Guérin, enseignante. Mais pour les enfants c'est déjà un réel bonheur de partager ce premier repas de la journée, exporté, et en famille.

Un petit déjeuner qui sort de l'ordinaire grâce à l'école.

